
Compte Rendu 

CA du 6 mars 2024 à la maison des sports 

 

Participants : Marion, Jeanne, Manon, Mohamed, Fanch, Radouane et Jean-Marc 

Excusés : Oualid, Chaïnez et Nadia 

Début à 19h15 

 

1. Retour sur le Contest  

 

C’était « parfait » avec la participation de 13 clubs de la région parisienne, représentés par 58 grimpeurs, 

dont 40% de femmes ! 54 voies étaient proposées pour 4h30 d’escalade. 

Merci à tous les bénévoles du club et en particulier à Adeline et Sandrine pour la saisie des résultats 

durant la compétition. 

Rappel : Il serait plus pratique d’avoir un classement alphabétique dans l’application pour retrouver les 

grimpeurs plus facilement.  

Débat sur la jauge à 80 qui serait plus contraignante pour accéder aux voies. D’après JM, la jauge à 80 est 

viable et compte-tenu des désistements, on ne serait jamais 80. Cette jauge permet de mieux gérer les 

inscriptions. 

 

Suggestion de Marion : organiser un Contest Ados le samedi avant le Contest Adulte du dimanche. 

Effectivement, si on a l’autorisation de la mairie pour monopoliser le gymnase tout le week-end, ce n’est 

pas compliqué à organiser. 

 

 

2. Adhésions et trésorerie 

 

107 licencié.es et 106 adhérent.es dont plus de 70 adultes. (C’est pour faire réfléchir à la nuance). 

La trésorerie se porte bien et permet d’être ambitieux pour les projets. 

Cela permet de conserver la gratuité dans les salles privées pour les sorties clubs portés par Jean-Jacques 

notamment. 

 

Marion propose de lancer un projet de sortie enfant subventionné par la ville l’année prochaine. 

 

Mohamed propose de réviser le prix de l’inscription pour les débutants afin d’inclure et « valoriser » le « 

coût » humain de la formation de 4 semaines à l’autonomie auprès d’un public qui disparaît parfois trop 

rapidement. 

Jeanne propose d’augmenter à 150 € pour les débutants qui viendraient après les 4 semaines de 

formation, et de garder le tarif de 90 € pour tous. 

Globalement, l’intégration de la formation des débutants après les 4 semaines est ressentie comme 

pesante et chronophage sur le temps de grimpe des membres du bureau, auprès de qui sont dirigés 

systématiquement les nouveaux venus. 

 

Manon propose de renvoyer sur les feuilles d’inscription en ligne afin d’éviter de mobiliser inutilement 

un membre du CA. 

 

La règle édictée l’an passé était de n’accepter de débutants que si un formateur bénévole était 

disponible. Mais l’expérience montre que cela déborde souvent sur les mêmes ou sur ceux qui sont 

placés devant le fait accompli. En attendant une règle précise et investissement plus globale, il est 

proposé de ne pas accepter de débutants en dehors des 4 semaines de formation. 

 

Lors d’un prochain CA, il va falloir édicter une règle d’après les réflexions ci-dessous, la diffuser et s’y 

tenir ! 



3. Bilan et perspectives des sorties extérieures 

 

De nombreuses sorties ont été proposées en salles privées avec un beau succès. 

Le printemps arrive, prévoir des sorties plein-air : Bleau, Viaduc, … 

 

Marion est volontaire pour organiser une sortie dans les Calanques durant les vacances de février 2025. 

 

4. Bilan cours du mardi 

 

Fort absentéisme d’ados issus des cours du vendredi de l’année dernière. Certains parents sont 

trop directifs et empêchent la bonne tenue du cours. En contradiction avec leur implication et 

celles de leurs enfants. 

Proposition du CA de renforcer les animateurs par une communication aux adhérents et de 

n’accepter d’enfants qu’en fonction du nombre de bénévoles disponibles. 

Marion propose l’ouverture d’un seul créneau de 18h à 20h l’an prochain. Et tous sont d’accord 

pour ne pas reconduire l’inscription des enfants au fort temps d’absentéisme (à définir dans un 

document idoine). 

 

Manon propose aussi d’inclure dans la feuille d’inscription la mention : « En cas de non-respect 

des règles, l’adhérent sera exclu du club sans remboursement ». 

 

5. Bilan des ateliers de progression de JM 

 

Gros succès ! Atelier à effectuer en janvier/février suivant les encadrants disponibles.19 

personnes avec des attentes diverses. Certains ont fait une seule séance, d’autres 3 maximum. 

Merci à Cédric, Janjak et Christian pour le coup de main.  

Pour une prochaine session en 2025 : prioriser l’atelier « délayage » et « Position de Moindre 

Effort » c’est facile à faire et c’est très intéressant sur la confiance en soi. Puis atelier « carre 

externe » pour la gestuelle indispensable. Un formateur pour 4 personnes. 

L’atelier « vol » et « assurage dynamique » demande un formateur pour deux personnes. Prévoir 

l’encadrement en conséquence. 

 

JM se propose d’établir une fiche pratique pour détailler l’organisation de cet atelier l’an 

prochain. 

 

6. Programmation de la date de l’AG 2024 et du CA de préparation 

 

L’AG est programmée le 12 juin à 19h à la salle du foyer de Toussaint Louverture. 

Le CA de préparation est prévu le 5 juin à 19h à la maison des sports. 

 

Les réservations sont à faire au plus tôt ainsi que la communication. 

 

7. Réorganisation du bureau 

 

Redouane annonce sa démission immédiate de son poste de président du club. Le poste reste 

vacant en attendant l’AG de cet été pour réorganiser le bureau et remplacer aussi le poste de 

secrétaire avec le départ de Jean-Marc pour le Sud. 

 

Proposition de lancer une com’ en amont pour susciter des envies de la part des adhérents 

  



8. Divers 

 

- Jean-Marc rappelle « que faire vivre le club, c’est le travail de chacun des membres du 

club. Le CA est une entité politique qui n’est pas là pour tout faire mais pour prendre des 

décisions. » 

 

Le CA propose la création des pôles suivants, de définir leur fonction et de lancer une 

communication explicative en amont pour susciter l’envie de s’impliquer de la part des 

adhérents : 

• Formation/encadrement (JM) 

• Administration/secrétariat 

• Communication (Mohamed, Chaïnez, Manon se propose de participer à la publication sur 

Instagram) 

• Représentation auprès des institutions (mairie, FSGT93, collectif escalade IdF…) 

 

- Débat sur l’achat éventuel d’un minibus 9 places en profitant d’une subvention. Effectivement ce 

serait agréable/utile et cela inciterai sans doute à sortir plus hors GTD. 

Mais de nombreux écueils logistiques : où le garer ? le chauffeur qui fait la tournée des utilisateurs ? 

gestion de l’entretien ? prix de revient à l’année par rapport au nombre de sorties ? débat en cours … 

 

- Manon, Mohamed et Jean-Marc nous représenterons à l’AG de la FSGT93 ce samedi. 

 

- Site du club : Il n’est pas normal que la décision du CA du 31 mai 2023 n’ait pas été appliquée 

Mohamed présente un devis avec plein d’options pour faire construire le site du club par un professionnel. 

Après étude, Le CA mandate Mohamed pour la construction d’un beau site répondant à nos besoins, 

fonctionnel sans superflus (forum, gestion des EPI, …) pour 2000 €. 

Nous remercions par avance Mohamed de s’impliquer dans la reconstruction du site de GTD. 

 

 

 

Fin à 21h30 et nous n’avons même pas mangé      


